

Rafael Correa lance un appel au calme après la le séisme de cette nuit



Quito, 18 mai, (RHC/PL).- Le président équatorien, Rafael Correa, a lancé un appel au calme après le séisme qui a secoué la côte équatorienne cette nuit.

«Réplique, 6,8 Richter. Épicentre: au Sud de Muisne. Petits dégâts matériels. Tous tranquilles. Quito, vous pouvez rentrer chez vous» a écrit Rafael Correa au petit matin sur son compte Twitter.

Il a d'autre part ajouté que plusieurs zones des provinces de Manabi et d'Esmeraldas se sont retrouvées sans électricité. «Le reste du pays sans problèmes» a-t-il écrit.



Radio Habana Cuba